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一む の誠
市  政  報  告

所属会派

所属委員会

自由民主党神戸市会議員団

企業建設委員会

阪神水道企業団（代表監査委員）

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会 顧問 ・ 神戸亀津会 会員
・ 神戸市バドミントン協会 顧問
・ 兵庫県サイクリング協会 副会長  など

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書 ・ 衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 常任委員会・特別委員会 委員長を歴任
・ 市会運営委員会委員長/神戸市監査委員
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長 等 

45
才

4回当選

ゴミステーションの立ち番は行政で！

環境局長答
　ルールを守らない方への個別指導や取締りについては本来

行政が行うものであると考えており、今後は環境局が主体的に

行ってまいります。

　ゴミステーションの不法投棄やゴミ出しのルールを守らない

人に対し、地域の方々が立ち番をしている所があるが、今後

益々、高齢社会となり負担が重い。

　そもそもルールを守らない人の指導や取締りを、地域の方々

が行わなければならないのか？立ち番など、指導や取締りにつ

いては行政が行うべきと考えるがどうか？

むらの議員質 （平成２９年度 /予算市会 /環境局）

離宮公園でハチミツを初収穫！

建設局長答
　委員ご提案の離宮公園での蜂蜜づくりについては、同園の魅

力向上に大きく貢献する可能性があると認識しております。

　今後、事業実現に向けて市内事業者へのヒヤリングを行うな

ど具体的な検討をしてまいります。

　他都市の養蜂場を視察したり、私なりに調べた結果、離宮公園

周辺は蜂蜜の蜜源植物が豊富である。現在、離宮公園にはこれ

と言った土産物がないので、環境を活かして養蜂を行い、蜂蜜

を収穫し販売してはどうか？

　また、近くの北須磨や西須磨小学校の子ども達への自然教育

としても活用してはどうか？

むらの議員質 （平成３０年７月４日 /企業建設委員会）

建設局長答
　具体的には巣箱の設置場所、ハチミツの採取から製品化、土産

品としての販売、レストランのメニューへの活用、さらには、環境

教育への取組みなど、概ね むらの委員からの提案内容で事業の

調整を進めており、今後、年内には公園緑化協会と養蜂事業者

でビジネスパートナー協定を結び、公民連携して事業化へ詳細

を詰めてまいります。

　離宮公園での養蜂プロジェクトはその後どのような状況か？

むらの議員質 （平成３０年９月２０日 /企業建設委員会）

３１年度/

　現在、ゴミ出し時間は午前 5 時から午前 8 時と決められている

が、実際のゴミ収集時刻はステーションによって違う。

　市民からはゴミステーションの実際の収集時刻がわかればネッ

トの片付けや掃除などステーション管理がしやすいとの声がある。

　バスには時刻表があるが、ゴミステーションについても、ゴミ

収集車の到着予定時刻を公表してはどうか？

むらの議員質 （平成２９年度 /予算市会 /環境局）

iOS版 Andoroid版

 便利です！

ごみの収集日を前日に通知する
 新アプリ「ＫＯＢＥぽすと」

(議事録要約抜粋)

ゴミ収集車の到着時刻のお知らせ
環境局職員による簡易清掃の実施！

5月に実現します！ 実現しています！



妙法寺駅/スロープの混雑を解消へ

東須磨/

実現!多井畑東町にバスが走ります

横尾/健康地蔵への階段に手すりを設置須磨区初！/

妙法寺地域福祉センター

JR須磨駅の駐輪場を改善
子育て中のママさん達から、自転車が停めにくいとのご要望
を受け2段式サイクルラックを撤去させて頂きました。

むらの議員の紹介により民間企業から寄贈を受け災害時
の避難場所としてバックアップ電源を整備しました。

高齢者の方々からご要望を受け段差の解消と手すりを設置しました。

いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889 www.murano.gr.jp

市民相談受付中！

〒654-0053  神戸市須磨区天神町3丁目2 - 4 5
FAX（078）739 -8887

自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部

事務所を移転しました。
須磨区須磨本町１丁目１-１（2号線沿い）

西須磨
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北須磨地域福祉センターに
バックアップ電源を確保

道路脇の危険な傾斜を解消！
若木町2丁目（山陽電車沿い）

寺崎副市長から
感謝状の贈呈
寺崎副市長から
感謝状の贈呈

地域の皆様からご要望を受けお手伝いさせて頂きました。

妙法寺駅前

奥須磨公園口

多井畑厄神

多井畑東町

ご要望を受け今年度中に実現します！

平成３１年度「みんなの掲示板」の移動も含めラッシュ時のス
ロープの混雑を解消するために駅への新たな導線を実現します！

当初、交通局は難色を示しておりましたが、地域の皆さまと粘り
強く具体的な提案を行い、平成３１年中に実現することになりました。
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